



学校教育目標：夢と希望を持ち、豊かな心で、たくましく生きる 子供を育てる
協働型学校評価重点目標：「あったか言葉」と「きらきら行動」



あけましておめでとうございます

子供たちが夢と希望をふくらませていけるよう、更に真心を持って取り組んでまいります。
今年もどうぞよろしく願いいたします。

校長 熊谷 裕行
教職員一同

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、皆様いかがお過ごしでしょうか。昨年は「令和初」というフレーズが飛び交い、新しい時代を祝う雰囲気でしたが、今年は感染症関連の話題を耳にする機会が多い年末年始となりました。「新しい生活様式」を引き続き意識し、気を引き締めて日々を過ごしていきたいと思えます。そして、互いに許しの精神を持って、温かく、令和の時代にふさわしい「美しい調和」を作り上げる一年とできるようにと祈念しております。

さて、本日より2学期後半がスタートいたしました。学年末までの授業日数は50日あまりです。それぞれ学年の総まとめをするとともに、その学年で学習する内容の確かな理解を図るため、繰り返し学習や個に応じた学習を進めてまいります。

6年生は卒業に向けた諸準備が始まります。残りの小学校生活を充実させ、感謝と未来への希望を持って卒業できるようにと力を尽くしてまいります。同様に、5年生には最高学年になるという自覚を強く持ち、向陽台小学校の伝統をしっかりと引き継いでほしいと思えます。それぞれの頑張りにご期待ください。2学期後半も本校の教育諸活動に対しまして、変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年度 第47回卒業式について

卒業式を令和3年3月19日(金)に行います。感染症予防の観点から、参加者を限定せざるを得ない状況の中でも、保護者の方とお子様の卒業を祝いたいと考え、3部制で行う予定です。保護者の出席は各家庭2名までとさせていただきます。式の時間は、それぞれ以下を予定しています。

- 6年1組 9:00～ 9:50 (登校 8:30)
- 6年2組 10:20～11:10 (登校 9:50)
- 6年3組 11:40～12:30 (登校 11:10)

2学期後半の授業時程について

一日7校時の時程も6か月、子供たちの奮闘と皆様のご理解により、予定した学習内容を進めることができました。従来の時程に戻す時期について検討してまいりましたが、今後の臨時休業、学級閉鎖の可能性や、個別指導・支援の充実などを考え、今年度いっぱいには現在の1コマ40分7校時授業を続けることといたしました。

ただし、子供たちの心身の負担軽減と補充的な学習の時間(フォローアップデーなど)の確保の観点から、7校時目カットを行うことも考えています。今後の状況を注視しながら判断して参ります。なお、2月分の予定については1月末発行の学校だよりでお知らせします。

◆ 学校給食週間 1月25日(月)～29日(金) ◆



昭和21年12月24日、戦後の食糧難のときのことで、アジア救済連盟「ララ委員会」より物資援助を受けて、東京・神奈川・千葉で学校給食が再開されました。それ以来、年に1度この日を中心にいろいろな行事を持つようになりました。冬休みがあることから、昭和24年からは1か月遅らせて1月中とし、現在では給食ができるまでに関わった多くの人々に感謝する日としています。

本校では、給食委員会を中心に1月25日から29日まで学校給食の歴史や給食のねらいなどについて、校内放送で発表があります。ご家庭でもこの機会を利用して、望ましい食習慣や栄養のバランスなどについて、話題にいただければと思います。